

PlantaDoce.

Empresa

Boehringer Ingelheim eleva un 3% su facturación en 2020, hasta 19.570 millones de euros

Los ingresos de explotación del grupo aumentaron hasta 4.620 millones de euros en 2020, frente a 3.780 millones de euros en 2019.

PlantaDoce
1 abr 2021 - 12:05



Boehringer Ingelheim aumenta su cifra de negocio en el año del Covid-19. La farmacéutica alemana registró unas ventas netas de 19.570 millones de euros, un incremento del 3% respecto al año anterior, según explica el grupo en un comunicado.

Los ingresos de explotación del grupo aumentaron hasta 4.620 millones de euros en 2020, frente a 3.780 millones de euros en 2019, mientras que las ganancias puntuales por desinversiones respaldaron los ingresos operativos. **Los ingresos después de impuestos experimentaron un aumento interanual del 12,5%, hasta 3.060 millones de euros.**

El flujo de caja de las actividades de explotación aumentó en 619 millones de euros, hasta 3.960 millones de euros. A finales de 2020, la ratio de fondos propios se

PlantaDoce.

situaba en el 47%, explica la multinacional.

Boehringer Ingelheim invirtió 3.700 millones de euros en I+D en 2020

Boehringer Ingelheim aumentó sus inversiones en investigación y desarrollo (I+D) de forma significativa en 2020 en busca de medicamentos y tratamientos innovadores para enfermedades para las que no se dispone de tratamientos satisfactorios. En particular, se aceleraron los esfuerzos de investigación de posibles tratamientos relacionados con el Covid-19. La empresa invirtió 3.700 millones de euros en I+D en 2020, un 7% más que en el año anterior, lo que representa **la mayor inversión anual en I+D en los 136 años de historia de la farmacéutica.**

En diciembre de 2020, la empresa anunció junto con el Hospital Universitario de Colonia (UKK), la Universidad de Marburg (UMR) y el Centro Alemán para la Investigación de Infecciones (Dzif, por sus siglas en alemán) el inicio de la investigación clínica de fase I/IIa de BI 767551. Es el primer anticuerpo neutralizante del Sars-Cov-2 administrado por inhalación como una posible nueva opción terapéutica y profiláctica para bloquear el virus en el lugar de la infección.

La farmacéutica invirtió 1.050 millones de euros en activos fijos tangibles en 2020

La empresa invirtió 1.050 millones de euros en activos fijos tangibles en 2020, incluidas las instalaciones de producción a gran escala de productos biofarmacéuticos en Viena (Austria) y el nuevo centro de desarrollo de medicamentos biofarmacéuticos en Biberach (Alemania). Los gastos en activos fijos tangibles disminuyeron ligeramente, en comparación con el máximo histórico de 2019, debido al retraso parcial de las obras provocado por la pandemia.

En España, Boehringer Ingelheim inició su trayectoria en 1952. Actualmente su sede corporativa está ubicada en Sant Cugat del Vallès (Barcelona), donde, además, cuenta con dos plantas de producción farmacéutica. La compañía cuenta con más de 1.600 colaboradores en España.